
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 570/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, solicita saber informações de como está o andamento do projeto de
pavimentação com concreto da Estrada Geral de Linha Mesquita, com início na
Rodovia Alfredo Anacleto da Silva com extensão de 1 km.

Justifica-se tal pedido, pois esse é o principal acesso da comunidade,
sendo que neste trajeto há pontos extremamente críticos e em aclive acentuado. Em
tempo seco, formam-se as conhecidas “costeletas” danificando os veículos. Já em
dias de chuva, o acesso torna-se intransitável devido à lama, tornando-se
escorregadia.

Cabe destacar que a comunidade é contemplada com restaurante,
madeireira, entre outros comércios, além da agricultura familiar que é forte nesta
região, sendo prejudicados em razão do difícil acesso. 

A pavimentação é medida que se faz necessária a fim de solucionar este
problema enfrentado pela comunidade.

Sala das Sessões, em 15 de maio de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara
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